



LE FLASH

Barbezieux Sud-Charentes
Septembre-octobre 2024

Des « enjeux » aux « jeux »

Après s'être bien fait attendre l'été est là, un été pas comme les autres ; un été marqué en France par les jeux olympiques avec des enjeux différents pour les uns et pour les autres. Les organisateurs avaient les leurs et se satisfont déjà des résultats. Les sportifs à divers niveaux se sont donnés à fond pour entrer dans l'histoire. La presse les y a aidés à travers les divers reportages et plateaux installés à cet effet. Les forces de l'ordre ont assuré la sécurité durant toute la période, se mêlant parfois à la population pour quelques pas de danse, sans oublier les nombreux volontaires qui ont été mobilisés pour la cause. Les politiciens ont un tant soit peu passé sous silence leurs écarts verbaux pour laisser place « aux jeux ». Et la population dans tout ça ? Elle n'est pas restée en marge. Chacun à sa manière a contribué « aux jeux », certains par leur participation active sur les lieux de compétition, d'autres depuis leurs campings devant leurs écrans (télévisions ou téléphones), d'autres par leurs commerces, d'autres par les dispositifs sécuritaires mis en place ; d'autres par leur demande de mariage à leur compagne ou compagnon suite à un exploit lors de ces jeux et d'autres par leurs critiques tant de la cérémonie d'ouverture que de l'organisation des jeux et des moyens mobilisés. Il m'a même semblé entendre Jamel Debbouze s'exclamer "Zizou" ou Jésus Christ lors de la transmission de la flamme à Zidane, comme pour invoquer le Seigneur avant le lancement officiel de ces jeux. Tout le monde ou presque a joué ou contribué « aux jeux » à sa manière.

A la paroisse de Barbezieux et Sud Charente, chacun à sa manière se rappellera cet été

« olympique ». Des mariés qui ont fait bénir leur mariage, aux jeunes qui ont demandé et reçu le baptême en passant par les paroissiens, tout comme leur pasteur Simon Vianou qui, est entré dans son proposant en pleine période de ces jeux, chacun s'en souviendra.

Pendant que les rideaux de ces jeux sont abaissés et que ceux des paralympiques sont levés, nos regards à nous sont tournés vers la rentrée paroissiale prévue pour le dimanche 29 septembre 2024 avec au programme :

l'installation des membres du Conseil presbytéral et l'accueil de Simon. Vous y êtes cordialement invités.



L'ex Eglise missionnaire de Barbezieux (EMB) devenue Eglise protestante unie de Barbezieux est toujours une terre de mission. Ses lieux de cultes bien disséminés et les activités qui vont y être menées ont besoin de chacune et chacun de

nous. La mission est grande comme le disent les écritures mais peu d'ouvriers. Le programme défini dans les pages suivantes est fait pour que chacun et chacune puisse y prendre part et trouver sa joie. Un projet de vie est élaboré, un nouveau CP installé avec un nouveau pasteur, les paroissiennes et paroissiens, chacun à sa façon est sur le *starting block*. Il ne nous reste qu'à entrer « en jeu ». C'est aujourd'hui que ça commence. Venez, chacune et chacun avec vos compétences et vos savoir-faire. Même si vous pensez ne savoir pas faire, venez et ensemble nous apprendrons à faire. Venez, le Seigneur a besoin de nous. Venez !

Actes pastoraux — accompagnement de familles en deuil

Pasteur: Simon Vianou 07 66 76 12 18 simon.vianou@epudf.org Jour de repos: le lundi

Vie de la paroisse



Didier Poton de Xaintrailles
Cressac le 9 juillet



Baptême de Laura et Matthieu
Viaud à Montendre



Baptême d'Abigaël Prévot
à Saint Maigrin



Concert des Eurochestreries au Temple de Montendre

Journées du Patrimoine:
Ouverture du Temple de Montendre les 21-22 septembre de 10h-18h, Exposition sur l'histoire du Temple



Sortie de l'Association d'Entraide le 7 juin



La pasteur Patricia Randrianame de l'Église protestante unie de Touraine a organisé un **voyage en Grèce pour les 15-30 ans** sur le thème : « Du pays des dieux à la rencontre avec Dieu ». Nous étions un groupe de quinze personnes de la Région Ouest de l'EPuDF. C'était un voyage rempli d'échanges, d'amitié, de bonheur et de spiritualité. Les monastères de Météores m'ont beaucoup marquée. C'est un endroit qui dégage une sérénité extraordinaire, un endroit où je me suis sentie apaisée, loin du brouhaha et des tracas quotidiens. (**Margot**)

Personnellement un des lieux qui m'a le plus marqué était le stade d'Olympie. Apprendre l'histoire des Jeux Olympiques qui originellement liaient le sport, les hommes et les dieux était particulièrement enrichissant dans le contexte des JO 2024 en France. (**Jade**)

Agenda septembre-octobre 2024

1-sept.	dim	10h30	Culte avec Sainte Cène à Barbezieux
6-sept.	ven	14h00	Atelier créatif de l'Association d'Entraide, Mérignac
6-sept.	ven	18h00	Répétition de la chorale en vue du culte du 29 septembre
7-sept.	sam	08h00	BROCANTE de l'Association d'Entraide, Mérignac, place municipale
8-sept.	dim	10h30	"Culte au désert" à La Combe des Loges -16130 Saint-Preuil - journée de rentrée du Cognaçais
14-sept.	sam	18h00	Culte à Jonzac
20-sept.	ven	14h00	Atelier créatif de l'Association d'Entraide, Mérignac
20-sept.	ven	18h00	Conseil Presbytéral
21-sept.	sam	10h00	Journées du Patrimoine: ouverture tu temple de Montendre jusqu'à 18h
22-sept.	dim	10h00	Journées du Patrimoine: ouverture tu temple de Montendre jusqu'à 18h
22-sept.	dim	10h30	Culte à Montendre
24-sept.	mar	14h30	Partage Biblique à Chevanceaux, salle des Aînés
25-sept.	mer	15h00	Partage Biblique au Château d'Orignac
26-sept.	jeu	17h00	Partage Biblique à Barbezieux
27-sept.	ven	18h01	Répétition de la chorale en vue du culte du 29 septembre
29-sept.	dim	10h30	Culte de rentrée, d'accueil de Simon Vianou et d'installation du Conseil presbytéral au Temple de Barbezieux
4-oct.	ven	14h00	Atelier créatif de l'Association d'Entraide, Mérignac
5-oct.	sam	10h00	Conseil d'animation du Consistoire - Angoulême
6-oct.	dim	10h30	Culte au Temple de Barbezieux
12-oct.	Sam	11h00	Rencontre fraternelle chez Jean VEUILLE à Saint Aiguilin
13-oct.	dim	10h30	Culte au Temple de Bourses avec Sainte Cène
18-oct.	ven	10h30	Moment de partage et d'intercession au Temple de Mérignac
18-oct.	ven	12h00	Déjeuner (Repas partagé, convivial et festif) à Mérignac
18-oct.	ven	14h00	Atelier créatif de l'Association d'Entraide, Mérignac
19-oct.	sam	15h30	Projection d'un film et goûter au Temple de Jonzac
19-oct.	sam	18h00	Culte au Temple de Jonzac
22-oct.	mar	14h30	Partage Biblique à Chevanceaux, salle des Aînés
23-oct.	mer	15h00	Partage Biblique au Château d'Orignac (Saint-Ciers-du-Taillon)
24-oct.	jeu	17h00	Partage Biblique au Temple de Barbezieux
27-oct.	dim	10h30	Culte au Temple de Montendre

Bilan financier de la «randonnée vélo solidaire 2024»

Les donations des Pays Bas	€ 510,00
Les donations d'Allemagne	€ 265,00
Les donations de la France	€ 645,00



Somme totale des donations	€ 1420,00
Certaines personnes ont indiqué que le don est seulement pour Calcutta-Espoir!	
Somme des donations Calcutta Espoir	€ 360,00
€ 1420,00 - € 360,00 =	€ 1060,00
€ 1060,00 divisé par deux =	€ 530,00
Somme totale des donations pour l'organisation Calcutta-Espoir;	€ 360,00 + € 530,00 =
Somme totale des donations pour l'association Emile-Durand;	€ 530,00

Un grand MERCI pour tous les volontaires qui ont soutenus mon effort!
Amicalement Malaikha Schaaake

Partages bibliques

C'est le livre de l'Apocalypse de Jean qui sera étudié. Programme ambitieux pour essayer de comprendre ce texte, porteur d'espérance malgré les violences qui y sont décrites.

Brocante-Vide-Grenier de l'Association d'Entraide

le samedi 7 septembre de 7h à 18h sur la Place de la Mairie à Mérignac (17210).
Renseignements au 06 31 97 46 47 ou au 06 50 06 08 63

Faits et Gestes du Conseil Presbytéral

Le Conseil presbytéral s'est réuni exceptionnellement 2 fois de suite, le 28 juin et le 2 juillet. Le 28 juin, le Conseil a examiné plusieurs questions de gestion courante : le calendrier des activités de l'été, les travaux engagés ou à engager, l'état des finances. Il a aussi discuté de la position de notre Eglise quant à l'actualité politique de notre pays avant le 1^{er} tour des élections législatives et a décidé de rédiger un court texte appelant à voter et à rester vigilant. Le 2 juillet, le Conseil s'est réuni avec notre nouveau pasteur. En plus des points habituels de l'ordre du jour, le conseil a présenté

un peu en détail notre Eglise locale et a proposé quelques actions prioritaires, en particulier les visites et l'animation des jeunes. Un rapide compte-rendu du Conseil de consistoire du 30 juin a été fait, dont la désignation d'un nouveau bureau. Une formation sur des outils catéchétiques a eu lieu l'après-midi du même jour.

Le conseil presbytéral s'est réuni aussi le 23 août. Quelques modifications ont été portées à l'agenda et quelques détails des événements à l'agenda de septembre et octobre ont été mis au point.

Dans nos familles

Décès de Madame Yolaine Gourraud de Fontaine d'Ozillac. Un service d'action de grâce a eu lieu le 17 juin au temple de Jonzac avant un dernier adieu au cimetière de Fontaine d'Ozillac.

Décès de Madame Liliane, Suzanne Lanrière épouse de Roland MARCU-RABOUTE. Un service d'action de grâce a eu lieu le 26 août 2024 au temple de Barbezieux avant un dernier adieu au cimetière de Condéon.

Nos pensées et prières accompagnent toutes ces familles en deuil.

Mariage de Vanessa Dey et Johnny Tutin le 27 juillet 2024. La bénédiction de ce couple a eu lieu au temple de Bourses le même jour.

Baptêmes de Matthieu et Laura Viaud le 28 juillet au temple de Montendre et d'Abigaël Prévot le 11 août à Saint-Maigrin.

Le Mot de la Trésorière

Au moment de cette rentrée, je vous rappelle que les besoins matériels de notre paroisse ne sont assurés que par vos dons, et que la reconnaissance et la joie les accompagnent. En cette fin août, nous avons versé 15 000 € de notre contribution régionale sur un total de 31 500 €. Grâce à la générosité de chacun, notre Église fait face à ses engagements. Continuons sur cette voie !

Notre Église possède deux comptes bancaires - la Banque Postale et le Crédit Agricole. Pour faciliter le travail du trésorier et pour faire suite aux recommandations du trésorier régional, le conseil a décidé de privilégier le compte au Crédit Agricole pour vos virements. **Merci d'utiliser désormais l'IBAN du Crédit Agricole : FR76 1240 6001 0303 1073 2040 433.** Vous pouvez également nous adresser un chèque à l'ordre de l'Association Cultuelle de l'Eglise Protestante Unie de Barbezieux, au 20 rue Trarieux, 16300 Barbezieux.

Bonne rentrée à tous !

— La trésorière



Si vous êtes isolés ou que vous avez besoin de parler, si vous ne pouvez pas vous déplacer, ou pour tout autre besoin n'hésitez pas à nous contacter au 05 45 78 10 92.

Église Protestante Unie de Barbezieux :

20 Rue Trarieux, 16300 BARBEZIEUX Tél : 05 45 78 10 92
temple-protestant@orange.fr Site web: <https://sud-charentes.epudf.org/>

Pasteur: Simon Vianou 07 66 76 12 18 simon.vianou@epudf.org

Présidente CP : Hélène Vincent Trésorière : Helen Charrier

Secrétaire: Hélène Brochet-Toutiri

Pour faire un don par chèque ou par virement EPU Barbezieux

Nouvel IBAN FR76 1240 6001 0303 1073 2040 433 (Le don en ligne n'est plus possible.)

